
令和４年度 保護者交流会 報告  

 

１ 日  時    令和４年１０月１７日（月） ９：３０～１１：３０保護者交流会 

                       １３：３０～１４：３０説明会   

２ 場  所    本校 多目的室 

 

３ 日  程     ９：３０～１１：３０  保護者交流会  

１３：３０～１４：３０  障害者扶養共済制度についての説明会  

 

４ 内  容   （交流会）１・２組グループは、自立に向けて自分のことをさせるた   

めの工夫、反抗期について、親亡き後のケアについて、卒業後のこと

について等の情報交換を行った。  

           ２・３組グループは、医療的ケアのこと、院内・病棟通学生のこと、

体の成長に合わせた介護の方法、訪問看護の利用について、福祉車両

について等の情報交換を行った。  

（説明会）障害者扶養共済制度について、香川県健康福祉部障害福祉課  

  地域生活支援グループ副主幹 澁谷政志様に説明していただいた。  

 

５ 参 加 者    本校の保護者１８名と卒業生保護者２名         計２０名  

 

６ 感想（アンケートより） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【保護者交流会について】  

○保護者交流会の意見・感想、保護者交流会で話し合いたいこと、知りたい情報や、やり

たいこと  

・いろんな知らないことが聞けて良かったです。  

・楽しかったです。  

・色々と知らない事もあり、新しい情報など知る事ができよかったです。共感する事が多

かったです。  

・３回目の交流会の参加でしたが、前回と違い落ち着いて話す事が出来ました。みんなと

話していると気持ちが落ち着き、明るい気持ちになりました。  

・来て良かったです。参考になる話が聞けました。  

・色々な保護者の意見や情報を沢山教えてもらえて、とても良かったです。さすが先輩達

の経験とその対応は参考になりました。  

・中高のお子様をもつ保護者の方々のお話をきいて勉強になったり・・・楽しい時間が過

ごせました。また回数が増えていってくれると参加しやすいです。  

・先輩の親さんに来てもらえると、とても勇気や元気がもらえて良かったので、これから

も出席してほしいと思いました。  

 



 

 

 

今回の保護者交流会は、午前中に２時間、たっぷりと時間をとりました。２つ

のグループに分かれてじっくりと情報交換することができ、上記のとおり、大変

好評でした。３学期には、書面での保護者交流を計画しております。皆様ご協力

よろしくお願いします。 

午後からの障害者扶養共済制度の説明会については、制度について知らなかっ

た方も多く、とても参考になりました。参加できなかった方で、興味のある方

は、学校にパンフレットがありますので、お申し出ください。  

【障害者扶養共済制度の説明会について】  

○説明会の質問・感想  

・子どものことを考えると加入した方がいいのかどうか、迷っています。  

・掛け金は少し高い気がしましたが、子どもがお金を受け取れるのはいいですね。こんな

制度があるとは知りませんでした。  

・共済制度のことを知らなかったので、講演会に参加できてよかったです。よく検討させ

ていただきます。  

・障害者扶養共済制度のこと、全然知らなかったので、よく分かりました。家族で話し

て、検討しようと思いました。  

 

〇来年度の講演会について関心があること、知りたいこと  

・就労移行支援事業所の方に来校していただきたいです。  

 


